Josef Egger stellt in Terfens seine Werke aus

Terfens (hh). Tiroler Landschaften und Stilleben, die Lieblingsmotive des 68jährigen Künstlers Josef Egger aus Niederbreitenbach, werden zur Zeit im Café-Restaurant am Dorfplatz den Besuchern präsentiert. Er und die Gastgeber, das Ehepaar Karoline und Richard Heimer, freuen sich auf jeden Besuch. Die Ausstellung dauert noch bis 16. März.

Der technische Zeichner war bis zu seiner Pensionierung vor 18 Jahren als ÖBB Oberrevident in der Bundesbahndirektion in Innsbruck tätig. Aber schon in der Volksschule wurde sein Mal- und Zeichentalent entdeckt, damals, als er allen Mitschülerinnen ins Stammbuch schreiben mufte. So richtig Zeit für diese Kunst fand er allerdings erst nach Versetzung in den Ruhestand, da konnte er sich seinen Hobbys Malen und Mineraliensammeln ernsthaft widmen.

Der autoditakte Maler bevorzugt die Werkstoffe Acryl, Plaka, Vacufin und Öl, wobei er Tiroler Landschaften und Stilleben bei seiner Motivwahl bevorzugt.



Der autoditakte Maler bevorzugt die Werkstoffe Acryl, Plaka, Vacufin und Öl. Seine Motive findet er in Tiroler Landschaften und Stilleben.